
证券代码：300956                              证券简称：英力股份 

安徽英力电子科技股份有限公司 
 

投资者活动记录表 

编号：2023-009 

投资者关系

活动类别 

√特定对象调研                   □分析师会议 

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他：（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称及人员姓

名 

易方达基金： 田仁秀 唐琨 

融通基金： 陈甲铖   

华泰资产： 严勖 杨帆 丁星乐 郑金镇 

鹏华基金： 王璐 陈凯睿 董威 蒋鑫 姬长春 

平安基金： 翟森 季清斌 

时间 2023 年 10 月 30 日上午 9:00-下午 17：00 

地点 线上会议 

公司接待人

员姓名 

董事、董事会秘书：鲍灿 

公司证券部：欧阳文雄  贾云淋   

投资者关系

活动主要内

容介绍 

问答交流 

1、公司订单可见度是多久？预判四季度情况如何？ 

    公司订单可见度一般是 8周，目前来看，四季度订单量和三季度差不多。 

2、公司是否还有金属结构件产能扩产的计划？ 

    公司现有金属结构件产能超过 60%，还有很大提升空间。是否增加相关

产能，视明年市场情况而定。 



3、公司是否考虑进入手机、耳机、手表等产业的供应链？ 

    如有合适订单，公司也会承接相关业务。 

4、公司怎么看待 2024 年笔记本电脑市场和 AIPC？ 

    除 2020年及 2021年受不可抗力影响出现爆发外，笔记本电脑是一个存

量的市场，公司一直在密切关注 AIPC，如果 AIPC 最终实现，可能新增一个

巨大的增长点。 

5、三季度中，金属结构件和塑胶结构件的金额是多少？ 

    第三季度，金属结构件销售金额约 1.5亿元，塑胶结构件约 2.5亿元。

金属结构件销售占比在快速提升。 

6、公司光伏产业，是否还有摊销折旧及减值？ 

今年正在新建的两条光伏组件生产线和相应厂房，预计在明年转固。库

存光伏组件已进行了减值，后续价格没有继续大幅下降的话，应该不会再出

现大额减值。 

7、公司董事长是否涉及过光伏产业？ 

    虽然董事长之前未涉及过光伏产业，但其毕业于四川大学物理系光学专

业。毕业后主要在凯旋真空从事真空薄膜的技术工作。当时认识的同事朋友

目前都在从事真空薄膜相关应用行业：光伏、半导体等。公司进入光储领域，

也是实控人经过对该领域长时间的深入研究，而慎重做出的决定。 

8、公司怎么看待订单复苏的可持续性？ 

    笔记本电脑结构件行业最难的时期基本过去了，预估市场会继续维持复

苏的态势。 

9、公司能否生产碳纤维结构件？ 

    公司目前没有碳纤维生产线。 

附件清单 无 

日期 2023 年 10 月 30 日 

 


